

Polresta Bandara Soetta Siapkan Pos Ramah Ibu dan Anak Untuk Pengguna Jasa Penerbangan Yang akan Melakukan Perjalanan Libur Nataru

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INFORMAN.ID

Dec 23, 2024 - 19:17



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menyediakan "Pos Ramah Ibu dan Anak" bagi para pengguna jasa penerbangan yang melakukan perjalanan libur Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Kapolresta AKBP Ronald Sipayung mengatakan, pos ramah itu merupakan hasil kerja sama antara pihaknya dengan Angkasa Pura Indonesia selaku pengelola Bandara Soetta.

Menurut dia, Pos ramah ibu dan anak tersebut dibuka berbarengan dengan diselenggarakannya Operasi Lilin 2024/2025, terhitung dari tanggal 21 Desember 2024 s/d 3 Januari 2025.

Namun demikian, bila sampai 3 Januari 2025 masih ada peningkatan jumlah pengguna jasa di Bandara Soetta maka Pos ramah ibu dan anak tersebut diperpanjang waktunya.

"Sehingga masih bisa dinikmati oleh anak-anak, sebagai tempat bermain dan orang tua mengawasi," terang Ronald di Bandara Soetta, Tangerang, Banten, Senin (23/12).

Ronald menjelaskan, keberadaan pos ramah yang berlokasi di Terminal 1, 2 dan 3 itu bertujuan untuk menumbuhkan rasa cinta anak-anak kepada polisi.

"Dan mereka mengetahui Polisi melindungi anak-anak Indonesia," terang Ronald seraya menjelaskan bahwa di masing-masing pos ramah itu ditempatkan personel Polwan.

Sediakan Aneka Ragam Alat Belajar dan Bermain Anak

Ronald mengungkapkan, pada pos ramah itu pihaknya menyediakan aneka ragam alat belajar dan permainan anak-anak untuk mengisi waktu tunggu penerbangan.

"Di sini kami menyediakan alat tulis seperti crayon-crayon dan buku yang di dalamnya sudah ada gambar yang bisa diwarnai oleh anak-anak," kata Ronald.

Selain itu, pada pos ramah lingkungan tersebut pihaknya juga menyediakan area playground seperti kuda-kudaan, papan perosotan atau seluncuran, puzzle dan lain-lain

"Kami juga memberikan makanan ringan kepada anak-anak yang bermain di Pos ramah ibu dan anak," imbuh Ronald seraya menjelaskan bahwa arus penumpang pesawat ramai lancar.

Tujuan kami menyediakan fasilitas Pos ramah ibu dan anak agar orang tua dan anak merasa aman dan nyaman saat menunggu waktu terbang," kata Ronald.

Anggun Permatasari, salah satu pengguna jasa penerbangan mengapresiasi pos ramah ibu dan anak tersebut lantaran bermanfaat bagi masyarakat.

Menurut Anggun, dia anaknya yang berusia enam dan empat tahun sangat antusias saat bermain serta menggambar di pos ramah ibu dan anak tersebut .

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soekarno-Hatta," kata Anggun seraya bercerita sedang menunggu jadwal keberangkatan pesawat ke Pontianak, Kalimantan Barat. (Humas/Spyn)